

21 empresas de la Sierra del Segura en ALIMENTARIA 2006 de Barcelona



Estibaliz García y Rafa Fernández, acompañados de los empresarios agroalimentarios de la comarca, en el stand de Castilla la Mancha

El Grupo de Acción Local Sierra del Segura participó en la Feria Alimentaria 2006, el Salón Internacional de la Alimentación y Bebidas que se celebra del 6 al 10 de marzo en Barcelona, con más de 20 empresas agroalimentarias nacidas en su mayoría de la tradición familiar de la comarca.

Sierra del Segura estuvo presente en el stand de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, dentro de la zona destinada a empresas de producción ecológica, donde se presentó el nuevo catálogo de empresas alimentarias bajo el lema **arte+sano**, donde se quiere mostrar una serie de productos sanos y de calidad.

Asimismo, la presidenta, Estibaliz García, y el gerente del Grupo de Acción Local, Rafael Fernández, acompañados

por una nutrida representación de los empresarios agroalimentarios de la comarca, han visitado este miércoles Alimentaria Barcelona, donde se ha podido realizar



Productos de la Sierra del Segura

diversos contactos y conocer las tendencias del sector.

Más de 100 empresas de Castilla-La Mancha, entre las que se incluyen denominaciones de origen e indicaciones geográficas protegidas, participaron en esta Feria, a la que asistió la Consejera de Agricultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Mercedes Gómez, y que fue inaugurada por los Príncipes de Asturias.

En total, 21 empresas de la comarca de la Sierra del Segura, participaron en esta muestra que desde Barcelona se expone al mundo. Las personas encargadas de dar a conocer los productos que se muestran

indican que en este stand se ofrece la oportunidad de degustar una amplia gama de productos, difíciles de encontrar en el mercado, por su característico olor, sabor, frescura y/o curación. Así se muestran productos como aceites, miel y derivados, almendras, aceitunas y encurtidos, embutidos y productos cármicos, repostería, postres, pastelería, legumbres, mermeladas, licores, vinos, panadería y una amplia gama de pro-

ductos ecológicos.

En anteriores ediciones, la presencia de las empresas con sus productos generó importantes contactos que se tradujeron en ventas, que cada vez son más importantes en calidad y cantidad. Ahora, con esta nueva asistencia, esperan dar un apoyo importante al esfuerzo que se está realizando no solo por parte el Gru-



Stand de Castilla La Mancha

po de Acción Local, sino también por todos y cada uno de los productores de la comarca que, con su labor, intentan diversificar la actividad económica de una comarca que está muy necesitada de ello.

La Feria Alimentaria de Barcelona es, junto a Anuga en Colonia (Alemania) y SIAL en París (Francia), líder en el panorama mundial de la alimentación, y una de las citas imprescindibles para las empresas del sector.

Rafa Fernández

La empresa «Los Calares» de Yeste en la Feria de Alimentación y Bebidas de Barcelona



Manoli y Mercedes con el Catálogo de productos

El pasado día 8 de Marzo, junto con un grupo de gente de la Sierra del Segura y dos miembros de la Mancomunidad (Estibaliz y Rafa Fernández) nos fuimos a Barcelona a la Feria de Alimentaria, para patrocinar nuestros productos y ver todos los que allí estaban exponiendo. Teníamos un stand en el que se exponían todos los productos de Castilla La Man-

cha y dentro de ese stand estaba cada mancomunidad con su stand. Había de todos los pueblos de la Sierra del Segura.

El viaje fue muy bueno. Salimos de Yeste a las cuatro de la mañana, Estibaliz, Mercedes y Manoli; teníamos que estar

en Albacete a las seis de la mañana, en el aeropuerto, para embarcar a las siete. Allí nos juntamos con el resto de la gente de los demás pueblos; unos nos conocíamos y otros no, pero enseguida nos unimos todos.

Llegamos a Barcelona a las nueve, cogimos un taxi y fuimos directos a la Feria. Hicimos varios grupos de gente,

según los sectores que tocábamos cada uno, para poder hacer mejor el recorrido. Teníamos que ir sin perder tiempo pues sólo teníamos ese día para verlo todo y eso era muy difícil pues la feria era muy grande y estaba en dos sitios diferentes.

Empezamos nuestro recorrido mirándolo todo y degustando, pero siempre mirando las cosas que a nosotros nos convenían para nuestro negocio, contactar con los proveedores y poder hacer negocio dentro de lo posible, que de eso se trataba nuestro viaje. Aparte de pasar un buen día, hicimos varios contactos con gente que se interesó por nuestras hojuelas, fruta de hojuelas y los licores de nuestra empresa.

También tenemos que decir que nos ayudaron mucho Rafa y Estibaliz, en todo momento. Los entrevistaron para la cadena SER y estuvieron hablando de nuestros productos.

Creemos que fue un viaje muy provechoso para nosotros, donde conoces gente, haces negocios, además te diviertes y conoces cosas nuevas; un viaje que

no olvidaremos.

Nuestro recorrido terminó a las siete de la tarde y creo que pudimos verlo todo, y de nuevo al aeropuerto, donde tomamos el avión a las nueve de la noche, llegando a las once a Albacete, y a nuestro pueblo a la una de la madrugada.

Sólo nos queda dar las gracias a la gente de la Mancomunidad por todo lo que se preocupan de nosotros y por lo que nos ayudan, especialmente a Rafa Fernández y Estibaliz, que en todo momento estuvieron con nosotros. Gracias.

*Manoli y Mercedes
«Los Calares» de Yeste*

En esta edición de «Alimentaria» participaron expositores de 70 países, con cerca de 5.000 empresas líderes en el sector de la alimentación.